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Reunião realizada no dia quatro de dezembro de dois mil e dezenove, com inicio às 

13:37 horas  na sede da APAE SOROCABA sito a rua Ubirajara nº 528, Vila Gabriel 

Sorocaba SP tendo Lidianne Asperti de Oliveira Queiroz como gestora e secretariada 

por Beatriz I. Ribeiro com a presença dos trabalhadores e coordenadores que 

assinaram a lista presença anexa. A Srª Lidianne Asperti de Oliveira Queiroz iniciou a 

reunião lendo o documento norteador que determina o Acordo de Compensação de 

horas de trabalho. Para que o acordo no ano de 2020, tenha validade todos os 

trabalhadores tem que estar em comum acordo para que seja feita a renovação da 

compensação de horas. Serão 5 pontos facultativos (24/02, 26/02, 20/04, 12/06 e 

10/07), e as compensações serão feitas de acordo com a carga horária de trabalho de 

cada um, excluindo o mês de férias. Ficou também determinado que no ano de 2020 o 

RH irá enviar uma lista de transmissão a todos e dessa forma quem vai procurar o 

Setor de mobilização de recursos é o trabalhador interessado. As pessoas que não 

puderem comparecer em algum evento pedimos que avisem com pelo menos com 2 

dias de antecedência, para que outra pessoa possa substitui-la. Explicou também que 

os mensageiros não trabalham nos eventos, pois compensam suas horas trabalhando 

aos sábados, lembrou também aos trabalhadores que como bonificação as 

emendas/compensação de horas fica estabelecido o descanso nas semanas das festas 

de final de ano e inicio de janeiro . Para os que não quitaram suas horas no decorrer do 

ano, ao final de 12 meses será descontado do salario. Foi feita a votação e por 

unanimidade todos optaram por trabalhar em eventos, esse acordo foi assinado por 

cada trabalhador no momento da reunião e devolvido ao RH. Seguindo a pauta do dia 

foi feita a Devolutiva de Diagnósticos, Lidianne deu um parecer sobre o trabalho que 

vinha sendo feito com Carol Zanotti, a qual a APAE Sorocaba vem tendo dificuldade em 

entender a metodologia de trabalho da mesma, dessa forma foi passado um e-mail a 

Carol para que de um retorno como será feito o seguimento do trabalho. Seguindo a 

pauta da tarde o terceiro tópico tratado foi sobre as Emendas enviadas que solicitamos 



 
 

 
 

a vereadores e deputados, onde foi comentado que a APAE Sorocaba recebeu a 

emenda de um vereador e com isso está sendo custeado o livro da cozinha 

experimental, o território e potência, assim como de diversos passeios já realizados. 

Frisou-se ainda que não foi possível levar todos os atendidos, mas que os setores estão 

sempre correndo atrás de conseguir novos recursos. O quarto tópico a ser tratado foi 

sobre as mídias da APAE Sorocaba, informado a todos presentes que desde 2018 a 

responsável é a Cátia. E que não é permitido qualquer publicação de atendido ou 

imagem da APAE Sorocaba, uma vez que a autorização de imagem é da APAE e não do 

profissional. Toda e qualquer postagem deve ser enviada ao canal de comunicação 

determinado pela organização, para publicação nas redes sociais da APAE Sorocaba. O 

quinto tópico a ser tratado foi à leitura do Código de Convivência Ética, a qual foi toda 

feita pelos trabalhadores e esclarecida algumas dúvidas e aprovação do mesmo. O 

sexto e último tópico foi à sugestão de que para o ano de 2020 as capacitações sejam 

realizadas pelos setores. Todos de acordo então foi realizado então um sorteio para 

definir a ordem dessas apresentações. Sendo assim se definiu: 1. Saúde, 2. Assistência 

Social, 3. Mobilização de Recursos/Administrativo e 4. Educação. A gestora agradeceu 

a participação de todos.  Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada as 15:50 

horas. Eu, Beatriz I. Ribeiro, lavrei a presente ata que, após lida, será assinada /por 

quem de direito.  

 

Sorocaba, 04 de Dezembro de 2019. 

 

 

 

    ____                   ____________________________ 

   Lidianne Asperti de O. Queiroz                         Beatriz I. Ribeiro  

   Gestora                       Secretária a doc 

 


